

chanoine Guimont, succédant à Mgr Hallé. D'après les rapports présentés dans l'après-midi, au Conseil particulier, M. le Président dit que les conférences de Québec secouraient actuellement 189 familles, soit 900 personnes. Ce nombre de familles est bien inférieur à celui des années précédentes à pareille date.

M. Magnan est d'avis que la fermeture des buvettes et la restriction du commerce de l'alcool a contribué pour une bonne part à réduire la misère dans notre ville. Des statistiques intéressantes sont fournies sur le " Club des Marins catholiques ", le " Comité des Sourds-muets ", l'" Œuvre du Patronage " et le " Chez-nous du soldat ", qui a fermé ses portes aux derniers jours de la démobilisation.

M. le Président fait connaître les résultats merveilleux obtenus par les Caisses d'épargne scolaires, établies dans les deux Patronages de Québec.

M. le Président-général présente ensuite M. l'abbé Langlois à l'assemblée. M. le Curé du Sacré-Cœur se lève aux applaudissements de l'assistance, et pendant une heure parle de l'" Apostolat des laïques " dans la société ; apostolat qui doit s'exercer en union avec l'Église et ses ministres.

Après quelques mots de remerciements de M. le chanoine Guimont à l'adresse du conférencier, la réunion s'est terminée par le Salut du Saint-Sacrement et la vénération de la relique de saint Vincent de Paul.

## REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

### ROME

**Nouveaux cardinaux.** — Au cours d'un consistoire secret tenu, le 15 décembre, S. S. Benoît XV a nommé sept nouveaux cardinaux. Ce sont :

- S. E. Mgr Philippe Camassei, patriarche de Jérusalem ;
- S. G. Mgr Valfré di Bonzo, nonce papal à Vienne ;
- S. E. Mgr Sili, vice camerlingue de la Sainte-Église ;
- S. G. Mgr Jean Soldevila y Romero, archevêque de Saragosse ;
- S. G. Mgr Alex. Kakowski, archevêque de Varsovie ;
- S. G. Mgr Edmond Dalbor, archevêque de Gnesen-Posen ;
- S. G. Mgr Adolf Bertram, évêque de Breslau.

Le Pape, outre ces nominations de cardinaux, a préconisé les archevêques et évêques nommés depuis le dernier consistoire.

Des sept cardinaux nommés, les trois premiers sont italiens, un est espagnol, deux sont polonais et le dernier est allemand.